
7月31日（水）令和６年常総市中学生議会が開かれ、市内６つの中学校から集まった

生徒代表が常総市議場において市に対する一般質問を行いました。主な質問として、外

国人のための看板や案内板（ピクトグラム）の設置に関する質問、JOYBUSを活用した

常総市の魅力発信についての質問、常総市の自然を生かしたアウトドアシティの創出、

常総市の特産物・野菜のブランド化やB級グルメの開発等に関する質問などが出されま

した。質問に対して市執行部より回答され、中学生とは思えない質問がなされました。

本校の大山優月さんが前半の議長を務めスムーズな議会運営を行うことができました。


